
 

 

 

◆第 3339 回例会 9 月 26 日 会長の時間 
みなさまこんにちは！めっきり朝晩は涼しくなってきましたが、日中は 9

月後半としては気温高めです。皆様も様々な行事が多くなりご多用と

は思いますが、体調を崩さないようにご自愛ください。 

先週はぬくまるフードパントリーで 64 世帯のご利用でした。ご協力いた

だきましてありがとうございます。9 月も今週でおしまい。会長就任からな 

んとか 3 ヶ月無事に安全運転で過ごせそうです。今後ともよろしくお願いいたします。 

先週、水道組合の 2 泊 3 日の研修で弊社取扱メーカー2 社へ同行して参りまし

た。苫小牧市に工場がある給水金属継手メーカーと小樽市に本社工場がある水抜き

栓(不凍栓)メーカーです。みなさま水抜きしたことがありますか？しっかりと保温や凍結

防止ヒーターで凍結対策をしておられるとは思いますが、施工場所によっては停電時に

注意が必要です。凍結したら、管種によって、電気解氷や蒸気解氷が必要で、意外

と出費が予想されますので、冬になる前に保温材の様子やヒーターが利いているか確

認が大事です。それぞれ消耗品ですので、ご確認を推奨します。もし厳冬期に停電に

なったら、ヒーターも効かないので保温材が頼りです。 

東日本大震災の際には停電でヒーターが利かず、水道管や給湯器などが破損する

事案が多くありました。冬の天気予報では、水道管凍結情報が出てきますのでご確認

を。皆様のお宅はしっかりしていると思いますので大丈夫とは思いますが、マイナス 10

度を下まわる日が続くようでしたら一応ご注意ください。 

来週の例会は、私が会長をしている名古屋の保温材他化学製品メーカーの東北

会の周年総会で、岐阜新工場視察等のため、欠席となります。藤村エレクト/副会長

におかれましては、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 さて本日は(株)HUG の坊迫さんのお話をお聞きします。坊舞村を組織し様々頑張

っている様子を皆様でお聞きしましょう。よろしくお願いいたします。 

◆ゲストスピーチ 「これまでの活動報告と今後の事業展開」 

  ㈱HUG 代表取締役 坊迫舞香様 【要旨】 

皆さんこんにちは。お久しぶりです。また呼んでいただきましてありが

とうございます。今日はぼうまいビールの進捗も気になっていらっしゃる

と思いますので、最近の活動報告と、これからの株式会社 HUG と

して何をやりたいかというところをお話しさせていただければと思っており

ます。私がやりたいのはバケーションレンタルとアドベンチャーツーリズム 

を組み合わせたビジネスモデルで、岩手の秘境で自然文化体験をしながら非日常を

味わう、古民家一等貸しというものを考えております。私の会社、一言で言うとどうい

うことをやっていきたいかというと、日本の古き良きを、愛をもってアップデートし、自然と

共存し誰もが豊かだと思える場所を提供するというのが、私の会社のミッションとなって

おります。日本が世界のどういうところで勝っているかというところなんですけど、日本は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 3日 第 3340回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.慶祝 

6.慶祝者スピーチ 

7.委員会報告 

8.幹事報告 

9.出席報告 

10.ニコニコボックス 

11.連絡事項 

12.閉会点鐘 
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月間テーマ：経済と地域社会の発展月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★9/26 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

10/10（火）菊の会合同懇親会付夜例会 

「秋の音楽の夕べ」  

担当：立花徳久君 

10/17（火）クラブフォーラム 

「経済と地域社会の発展月間」  

担当：鹿討康弘君 

10/24（火）会員卓話又はゲストスピーチ 

10/26（木）ぬくまる食堂フードパントリー 

10/31（火）会員卓話又はゲストスピーチ 

 

■幹事報告 

・創立 30 周年記念祝賀会のご案内 

〔若柳 RC 会長  菅野厚子〕 

・END POLIO NOW T シャツ販売申込書 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 森川昭正〕 

・第 9 回花巻市社会福祉大会御案内 

〔社会福祉法人花巻市社会福祉協議会 会長 髙橋照幸〕  

・シンガポール国際大会について 

〔日本推進チーム 第 1 地域担当 久木佐知子〕 

・モロッコ地震への支援・協力のお願い 

〔バリー・ラシン ロータリー財団管理委員長〕 

 

■出席報告 

33 人中 13 名 

出席率 46.4% 前回修正 57.1% 

 

■メーキャップ 

9/22(金)ぬくまる食堂フードパントリー 

阿部一郎君・藤村弘之君・橋川秀冶君・鹿討康弘君  

浅沼幸二君・立花徳久君・松田健君 

・天重 



 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3339 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】何かと行事が忙しくなってきました。体が足りなくなり

そうです。今日は坊迫さんスピーチありがとうございました。どんどんた

くましくなってきてますね。頑張って下さい。来週は出張欠席となりま

す。藤村エレクトよろしくお願いしますね。おかげ様で 3 ヶ月が経過

しました！ 

【阿部一郎君】坊迫さん、本日はゲストスピーチありがとうございまし

た。今後も元気良く活動して、花巻の活性化に尽力下さる様お願

い致します。 

【髙橋豊君】9 月 20 日、岩手県商工会議所連合会として、中央

省庁を訪問しました。鈴木財務大臣をはじめとして、復興庁、文科

省、中小企業庁のトップの皆様に要望書を提出しました。その後、

県選出の国会議員の先生方と懇談会。21 日は、日本商工会議

所総会に出席。全国から 800 名の出席で、帝国ホテルの会場は

満員でした。 

【藤村弘之君】坊迫さん本日のスピーチありがとうございます。いつも

元気ハツラツ、明るい笑顔はステキです。これからの増々の活躍が

んばってください。RC 会員も見学に行かなければいけませんね。 

【藤田勝敏君】10/4 から 2 泊 3 日で花巻商工会議所工業部会

の研修旅行で四国に行ってきます。工場 3 カ所、大塚国際美術

館を視察の予定です。 

【立花徳久君】坊迫様ゲストスピーチありがとう御座います。これか

らの御活躍に期待しております。三日間、嫁が娘達と東京で観光

しており、残された私はおさんどんに励んでおります。 

【菊池久範君】9 月 23 日（土）に JC の例会がありました。ご参

加いただきありがとうございます。先日、40 歳になり、JC も卒業が

見えてきました。今よりも時間を作れるようになると思うので、仕事

に、ロータリーに尽力していきます。 

 

★10 月の慶祝★ 

会員誕生日：谷村 繁君（11 日）、前田 毅君（23 日） 

夫人誕生日：高橋美加子さん（14 日 典克） 

稲田久美さん（28 日 典之） 

藤田十志子さん（30 日 勝敏） 

結婚記念日：上田 穣君/昌子さん（4 日） 

市村 律君/香子さん（23 日） 

在籍表彰：下坂和臣君（52 年）、伊藤誠一郎君(21 年) 

吉田和洋君（16 年）、鹿討康弘君（11 年） 

藤岡秀雄君（1 年） 

とにかく自然が豊かだということで、四季折々にいろんなものが楽しかったりとか、夏に来た時と冬に来た時では全く違う景色が楽しめたりだとか、そ

ういうところが日本の価値なのかなというふうに思っております。さらに岩手には、岩手に根付く文化があると思っていまして、これは私が移住したポ

イントでもあるんですけれども、神楽があったりとか私の大好きな鹿踊りがあったりとか、私コロナのタイミングで移住したので、今年花巻祭りもさんさ

踊りも初めてだったんですけど、なんて素晴らしいんだというふうに思ってました。私はこの岩手の自然と文化体験をしながら味わえる宿泊施設をや

ろうと思っていて、古民家を一棟貸しをしたビジネスを考えてます。泊まる場所、食べるもの、それから体験というものをお客さんに与えていこうという

ふうに思っていて、泊まる食べるは普通の宿泊施設と同じなんですけど、そこに体験をするというのが私の会社の差別化ポイントになってます。自

然を散歩したり、焚き火をしたり、近くのワイナリーさん一緒に見学したり 

とか、そういう体験を含んだ宿泊施設というふうにイメージいただければ

と思います。差別化の部分で、近くの宿泊施設と比べたときに私のとこ

ろはどうなっているかというと、古民家の一棟貸しなので、自分で自由

に使えるというところとプライバシーが保たれるというところで優位性があ

ります。ホテルだとフロントとか、温泉スペースが多いですよね。私のとこ

ろは一棟貸しなので、基本的に他のお客さんと一緒になることがないで

す。グループで利用することを想定してます。なのでプライバシーが保た

れるというところです。ホテルさんだと一人一人にあったサービスとかプラ

ンの対応がなかなかできないというところなんですが、私の会社の場合

は一組で貸し切るということなので、いろんなカスタマイズができます。ホ

テルさんは利便性が高くて、例えば近くにコンビニあったりとか、そういうと

ころで周辺の施設で完結してしまう。これは良い面でもあるんですけれ

ども、なかなか地域にお金が落ちづらいという問題がもしかしたらあるか

もしれないということを仮定して、私は自分の宿だけでは完結せず、い

ろんなところに訪れてもらったりとか、体験してもらうというところをポイント

にしているので、地域経済へ広い波及効果がありますよ、というところを

考えております。 （中略） 

皆さん心配いただいているホップなんですけれども、今年トライアンフとヴ

ィスタっていう品種 2 種植えさせていただきました。こちら 2 種とも日本

初上陸のホップとなっておりまして、育つかどうか不安だったんですけれど

も、トライアンフっていう方は早々に育たなくなってしまいました。これちょ

っと原因がわからなくて、育て方は去年と何も変えていないんですけど、

育たなかったということになってます。ヴィスタってもう 1 種類の方は育っ

たんですけれども、去年だったら 8 月の真ん中頃にはもうすでに収穫が

できたんですけれども、そのタイミングではまだ本当に 1 本ぐらいしか実が

なってなくて、ちょっとそこから肥料をやったり、水をやったりということで、9

月の真ん中ぐらいまで収穫をしてました。なのでちょっと去年より 1 ヶ月

ぐらい遅れたスケジュールにはなっているんですけれども、今収穫が終わ

りましてですね、花巻駅前のリットワークプレイスさんでビール作ってもら

うんですけど、今そこのビールのスケジュール待ちというところになってま

す。なので皆様のお手元には 11 月頃にビールをお届けできるかなとい

うようなスケジュールになっております。こちらのぼうまいビールに関して

は、毎年継続してやっていきますので、また来年ふるさと納税というのも

考えておりまして、来年はちょっとやっぱりオクトーバーフェスがどこにでも

あるので、10 月にはビールを間に合わせるような形で一生懸命育てた

いなというふうに思ってます。現在の活動というところでは、今ピザ窯を

作ってます。11 月から狩猟も解禁しますので、今年はもう狩猟登録が

完了しましたので、ちょっと鹿を狩りにも行きたいなと思っております。ピ 

ザ窯は今週というか今日明

日できっと完成すると思ってま

すので、皆さんぜひ楽しみに

しててください。こういう感じで

今ぼうまい村の活動をやって

ますというお話でした。どうぞ

応援よろしくお願いします。あ

りがとうございました。 

 

 

↑吉田会長より坊迫様へ御礼品贈呈 


